

OPOSISI

Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 28, 2023 - 10:25



Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pagi yang cerah menyambut kegiatan bermakna di Masjid Al Hasaniyah, kp. Pasirsalam, Desa Sukaluyu, kecamatan Kalibunder, kabupaten Sukabumi. Pada Jumat, 28 Juli 2023, tepat pukul 04.30 WIB, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, seorang Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, melaksanakan giat Safari Sholat Subuh Berjamaah yang diiringi dengan kegiatan "Subuh Curhat".

Dengan semangat dan keikhlasan, Brigadir Andi Hidayat melaksanakan sholat Subuh berjamaah bersama masyarakat sekitar masjid. Namun, momen ini tidak hanya berhenti pada aspek ibadah semata, melainkan juga menjadi kesempatan yang berharga untuk membaaur dengan masyarakat dan menampung berbagai cerita dan curhatan dari mereka.

Sebagai seorang Bhabinkamtibmas yang penuh perhatian, Brigadir Andi Hidayat memanfaatkan momen "Subuh Curhat" ini untuk mendengarkan serta memahami situasi kamtibmas yang sedang dihadapi masyarakat di wilayah Kalibunder. Curhatan dari warga pun mengalir dengan lancar, di mana kehadiran Brigadir Andi Hidayat menjadi wadah untuk mengungkapkan berbagai permasalahan, harapan, dan kekhawatiran terkait keamanan dan ketertiban di daerah mereka.

Dalam pelaksanaan kegiatan yang dilandasi oleh semangat ukhuwah Islamiyah, suasana di Masjid Al Hasaniyah terasa hangat dan kondusif. Kegiatan ini menjadi bentuk nyata dari pendekatan kepolisian yang humanis dan proaktif dalam melayani masyarakat. Dengan saling berbagi dan mendengar, keterbukaan dan kepercayaan antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas semakin terjalin erat.

Semoga kegiatan positif seperti ini dapat terus berlanjut dan menginspirasi kolaborasi yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat. Terima kasih kepada BRIGADIR ANDI HIDAYAT dan seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah dan Subuh Curhat ini. Semoga langkah kecil ini membawa dampak besar bagi keharmonisan dan keamanan di wilayah Kalibunder